
Acta de la Junta Municipal del Distrito Centro

Nº de Acta: 2

Carácter de la sesión: Ordinària

Fecha de la sesión: 2 de junio de 2021

Hora inicio/fin: 19:00 / 20:20

Lugar: Cámara Agraria (Avda.Lidón n.º 16)

Miembros asistentes:

D. Fernando Navarro Cueva
Dª. Susana Fabregat Carrasquer
Dª. Cielo Leiros Otero
D. Jaime García Vivas
Dª. Inmaculada Roig Adelantado
Dª. Teresa Salvador
Dª. Carmen Mari Serralde Edo

Miembros ausentes:

D. Omar Braina Bou
Dª. María Madueño Muñoz
D. Raul Arambul

Presidente (Podem-Esquerra)
Concejala (P Popular)
Vocal (Ciudadanos)
Vocal (Alcaldía)
AVV Raval Trinitat
AVV Zona Centro
ACPA Escuelas Pias

Vicepresidente (PSOE)(*)
AVV Plaza Constitución (*)
AVV Trinitat

(*) Excusa ausencia

Secretario:
Inmaculada Arnau Picazo

Por la presidencia se declara abierta la sesión, 

En primer lugar se aprueba el acta de la sesión extraordinaria y urgente celebrada
el 28 de abril de 2021, por unanimidad de los miembros de la Junta.

A continuación se procede a tratar el orden del día establecido:

1º.- EXPLICACIÓN DE LAS POLÍTICAS DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA POR
PARTE DEL CONCEJAL D. FRANCESC MEZQUITA.

El  Sr.  Francesc Mezquita  junto  con la  Sra.  Virginia  Morales  comparecen para
explicar  las  políticas  de  Participación  Ciudadana  que  se  están  llevando  a  cabo  en  el
Ayuntamiento para ayudar a las Asociaciones en temas de gestión actividades y petición
de las subvenciones.

El Sr. Francesc invita los miembros de la Junta a que le pregunten las dudas que
puedan tener para aclarar dichas peticiones.



La  Sra.  Inmaculada  Roig,  pregunta  por  a  apertura  de  los  locales  de  las
Asociaciones ya que la mayoría aún están cerrados por la situación del Covid-19. La Sra
Virginia informa que hay Asociaciones que han abierto sus sedes con las Declaraciones
responsables que se han presentado por parte de las entidades y que están sujetas a unas
condiciones  que  están  estipuladas  como  consecuencia  del  estado  de  pandemia   que
estamos atravesando.

La Sra. Inmaculada también expone la dificultad que tienen las Asociaciones a la
hora de pedir  las subvenciones debido a la complejidad del  formulario  y que desde el
Negociado de Participación Ciudadana, se debería de implicar más en ayudar a realizar
dicha tramitación. Además también comenta que últimamente siempre se abre el periodo
de presentación de solicitudes para las subvenciones en periodo estival y que se debería
cambiar de fecha dicho periodo. La Sra. Virginia informa que se hacen una Jornadas de
información  para  las  Asociaciones  sobre  dicho  tema  y  que  se  está  preparando  una
encuesta para saber la opinión de las Asociaciones, con el fin de mejorar los trámites. El
Sr.  Francesc  comunica  que  el  Departamento  de  Participación  Ciudadana  está  abierto
siempre para ayudar a las Asociaciones que lo necesiten. 

La Sra. Teresa Salvador, expone el problema que existe en su Asociación para
realizar actividades, la Sra. Virginia le informa de como hay que actuar sobre dicho tema,
dentro de la legalidad.

2º.- PROPUESTAS DEL DISTRITO.

El Sr. Jaime García, propone que se podrían grabar las jornadas de información y
difundirlas  para  que  llegue  a  todas  las  Asociaciones  que  no  puedan  acudir  a  dichas
jornadas.

3º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

La Sra.  Inmaculada Roig,  representante de la  AVV Raval  Trinitat,  solicita  que se
conteste por escrito desde el Ayuntamiento a las Asociaciones, sobre la legalización de las
actividades que se desarrollen en sus locales y el  coste de la contratación que se ha
llevado a cabo por parte de la Corporación para la gestión de las políticas de Participación
Ciudadana. Reitera el arreglo las jardineras situadas en la Pza. Mallorca y en la Pza del
Real (tramo hasta la Avda del Rey Don Jaime) y la limpieza de la calle Navarra (tramo zona
peatonal) y calle Balmes. Por último expone la falta de luz en la calle Ruiz Zorrilla por el
alumbrado público con luces Led.

 Sra.  Carmen Mari  Serralde,  representante de la  ACPA Escuelas Pías,  solicita la
limpieza de la Plaza Escuelas Pias. 

La Sra. Teresa Salvador, representante de la AVV Zona Centro, reitera la queja de los
vecinos de la calle Caballeros por la falta de luz en las farolas de alumbrado público con
luces Led.

La Sra. Susana Fabregat, Concejal del Partido Popular, expone  sobre las cámaras
en el centro de la ciudad, que hace mas de un mes que se inhabilitaron para concienciar a
los ciudadanos, y recuerda que aún no se ha empezado la campaña de información para
que se puedan habilitar dichas cámaras el 1 de octubre, como parece que está previsto.
También comenta  las quejas de los vecinos sobre peleas que se producen en la Plaza
Constitución  y  por  último  pregunta  cómo está  la  licitación  para  la apertura  del  nuevo
ambulatorio.

El Sr. Jaime García, vocal de Alcaldía, explica que se está estudiando por parte de la
Corporación para valorar la información a la ciudadanía, con la cantidad de vehículos que
están accediendo a la zona centro de la Ciudad, que tienen autorización y los que no la
tienen e informando a los residentes y comercios para que renueven sus tarjetas si las
tienen caducadas para actualizar la base de datos.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veinte horas y
veinte  minutos,  extendiéndose  de ella  la  presente  acta  firmada por  el  Presidente  y  la
Secretaria.



Acta de la Junta Municipal del Districte Centre

Núm. d'Acta: 2

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 2 de juny de 2021

Hora inicie/fi: 19.00 / 20.20

Lloc: Càmara Agrària (Avgda. Lledó n.º 16)

Membres assistents:

Sr. Fernando Navarro Cueva
Sra. Susana Fabregat Carrasquer
Sra. Cel Leiros Otero
Sr. Jaime García Vivas
Sra. Inmaculada Roig Avançat
Sra. Teresa Salvador
Sra. Carmen Mari Serralde Edo

Membres absents:

Sr. Omar Braina Bou
Sra. María Madueño Muñoz
D. Raul Arambul

President (Podem-Esquerra)
Regidora (P Popular)
Vocal (Ciutadans)
Vocal (Alcaldia)
AVV Raval Trinitat
AVV Zona Centre
ACPA Escoles Pias

Vicepresident (PSOE)(*)
AV Plaza *Constitución (*)
AV Trinitat

(*) Excusa absència

Secretari:
Inmaculada Arnau Picazo

Per la presidència es declara oberta la sessió, 

En primer lloc s'aprova l'acta de la sessió extraordinària i urgent celebrada el 28
d'abril de 2021, per unanimitat dels membres de la Junta.

A continuació es procedeix a tractar l'ordre del dia establit:

1r.- EXPLICACIÓ DE LES POLÍTIQUES DE PARTICIPACIÓ CIUTADANA PER
PART  DEL REGIDOR SR.  FRANCESC MEZQUITA.

El Sr. Francesc Mezquita juntament amb la Sra. Virginia Morales compareixen per
a explicar les polítiques de Participació Ciutadana que s'estan duent a terme a l'Ajuntament
per a ajudar a les Associacions en temes de gestió activitats i petició de les subvencions.

El Sr. Francesc convida els membres de la Junta al fet que li pregunten els dubtes
que puguen tindre per a aclarir aquestes peticions.



La Sra. Inmaculada Roig, pregunta per a obertura dels locals de les Associacions
ja que la majoria encara estan tancats per la situació del Covid-19. La Sra Virginia informa
que hi ha Associacions que han obert les seues seus amb les Declaracions responsables
que s'han presentat per part de les entitats i que estan subjectes a unes condicions que
estan estipulades a conseqüència de l'estat de pandèmia  que estem travessant.

La Sra. Immaculada també exposa la dificultat que tenen les Associacions a l'hora
de demanar les subvencions a causa de la complexitat del formulari i que des del Negociat
de Participació Ciutadana, s'hauria d'implicar més a ajudar a realitzar aquesta tramitació. A
més també comenta que últimament sempre s'obri el període de presentació de sol·licituds
per a les subvencions en període estival i que s'hauria de canviar de data aquest període.
La Sra. Virginia informa que es fan una Jornades d'informació per a les Associacions sobre
aquest tema i que s'està preparant una enquesta per a saber l'opinió de les Associacions,
amb la finalitat de millorar els tràmits. El Sr. Francesc comunica que el Departament de
Participació  Ciutadana  està  obert  sempre  per  a  ajudar  a  les  Associacions  que  el
necessiten. 

La Sra. Teresa Salvador, exposa el problema que existeix en la seua Associació
per a realitzar activitats, la Sra. Virginia l'informa de com cal actuar sobre aquest tema, dins
de la legalitat.

2n.- PROPOSTES DEL DISTRICTE.

E lSr.  Jaime García, proposa que es podrien gravar les jornades d'informació i
difondre-les  perquè  arribe  a  totes  les  Associacions  que  no  puguen  acudir  a  aquestes
jornades.

3r.- PRECS I PREGUNTES.

La  Sra.  Inmaculada  Roig,  representant  de  l'AV  Raval  Trinitat,  sol·licita  que  es
conteste per escrit  des de l'Ajuntament a les Associacions,  sobre la  legalització de les
activitats que es desenvolupen en els seus locals i el cost de la contractació que s'ha dut a
terme per part de la Corporació per a la gestió de les polítiques de Participació Ciutadana.
Reitera l'arranjament les jardineres situades en la Pl. Mallorca i en la Pza del Real (tram
fins  a  la  Avgda del  Rei  Don  Jaime)  i  la  neteja  del  carrer  Navarra  (tram zona per  als
vianants)  i  carrer  Balmes.  Finalment  exposa la  falta  de llum al  carrer  Ruiz  Zorrilla  per
l'enllumenat públic amb llums Led.

 Sra. Carmen Mari Serralde, representant de la ACPA Escoles Pies, sol·licita la neteja
de la Plaça Escoles Pies. 

La Sra. Teresa Salvador, representant de l'AV Zona Centre, reitera la queixa dels
veïns del carrer Cavallers per la falta de llum en els fanals d'enllumenat públic amb llums
Led.

La Sra. Susana Fabregat, Regidora del Partit Popular, exposa sobre les càmares en
el centre de la ciutat, que fa mes d'un mes que es van inhabilitar per a conscienciar als
ciutadans, i  recorda que encara no s'ha començat la campanya d'informació perquè es
puguen habilitar  aquestes  cambres l'1  d'octubre,  com sembla  que està  previst.  També
comenta les queixes dels veïns sobre baralles que es produeixen en la Plaça Constitució i
finalment pregunta com està la licitació per a l'obertura del nou ambulatori.

El  Sr.  Jaime García,  vocal  d'Alcaldia,  explica  que s'està estudiant  per  part  de  la
Corporació per a valorar la informació a la ciutadania, amb la quantitat de vehicles que
estan accedint a la zona centre de la Ciutat, que tenen autorització i els que no la tenen i
informant  els  residents  i  comerços  perquè  renoven  les  seues  targetes  si  les  tenen
caducades per a actualitzar la base de dades.

I no havent-hi més assumptes que tractar s'alça la sessió, sent les vint hores i vint
minuts, estenent-se d'ella la present acta signada pel President i la Secretària.




